



PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN: JORGE KAHWAGI GASTINE // DIRECTOR GENERAL: RAFAEL GARCÍA GARZA // AÑO 26 N° 9,409 \$10.00 // LUNES 3 OCTUBRE 2022 // WWW.CRONICA.COM.MX



Checo lo volvió a hacer

Checo Pérez conquistó este domingo la cuarta victoria de su carrera y el segundo triunfo de la temporada de Fórmula 1 al ganar de punta a punta el Gran Premio de Singapur en Marina Bay. Los aficionados a la máxima categoría lo votaron como el "Piloto del día". PÁG 52

AMLO descarta investigaciones y sanciones por hackeo a Sedena

"No, yo soy partidario que no... la gente sanciona y no le gustan esas cosas", dice el Presidente al negar posibles castigos

Sorpresa. El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó ayer investigaciones y sanciones por el hackeo que sufrió la Sedena por parte del grupo de hackers Guacamaya.

Al concluir su gira por Oaxaca con la inauguración de una sucursal del Banco del Bienestar, camino a su camioneta, el mandatario descartó que el hackeo derive en sanciones a personal de la depen-

dencia. Respondió con un tajante "no" a la pregunta sobre las consecuencias de este episodio.

Ante la insistencia sobre el hecho que dejó al descubierto millones de documentos militares, agregó: "No, yo soy partidario que no. La gente sanciona y no le gusta esas cosas". Expresó que sus adversarios tienen razón y que tiene bastantes achaques y que ya está "chocheando". PÁG 6

ANIVERSARIO

Liliana Gómez - Página 13

Con la consigna "No a la militarización", cientos conmemoran con marcha al Zócalo el 2 de Octubre



2024

Eloísa Domínguez - Página 8

Para resolver los problemas, MC busca un proyecto de nación que incluya a los liderazgos sociales dispersos en el país: Dante Delgado

DESDE

Reyna Paz Avendaño - Páginas 20-21

Al Centro de Documentación Guillermo Bonfil Batalla aún no le dan un espacio en el Complejo Cultural Los Pinos

Lula enfrentará en segunda vuelta a un Bolsonaro fortalecido

Pausa. La victoria de Lula da Silva en las elecciones celebradas ayer en Brasil no le permite el paso directo para convertirse en presidente por cuarta vez, pese a que las últimas encuestas anunciaban que el líder izquierdista sí iba a lograr la mayoría absoluta, por lo que tendrá que enfrentarse en un duelo final con su archienemigo ideológico, el presidente ultraderechista Jair Bolsonaro, dentro de cuatro domingos, el 30 de octubre.

De acuerdo con el Tribunal Superior Electoral, tras haber sido escrutado el 99.72%, el expresidente Lula obtuvo el 48.35% de los votos válidos (57 millones), frente al 43.29% de Bolsonaro (51 millones).

"Vamos a ganar las elecciones. Esto es sólo la prórroga", afirmó en un hotel de Sao Paulo. En su primer mensaje, Bolsonaro reconoció que las elecciones probaron que hay una "voluntad de cambio", pero aseguró que "no puede ser para peor", por lo que dijo que pondrá toda su energía para renovar su mandato. PÁG 16-17



Lula al final del cómputo.

LA ESQUINA

Cualquier acto de hackeo o robo de documentos confidenciales es un delito grave que debe de ser sancionado. Más cuando el organismo afectado -la Sedena- es la institución en la que más confían los mexicanos. De allí la gravedad del hackeo, el cual tiene que ser investigado de oficio, pues se socava y debilita a la institución encargada de la seguridad nacional. Nada más.

SOCIEDAD Y PODER

Guacamaya, dimensiones y revelaciones

Raúl Trejo Delarbre

PÁG 4